
会社の関係で、宮城県は仙台まで、
製品を実際に生産してくれる会社とのミーティングに行ってきました。
さすがに、東北地方というだけあって (？ ) 涼しい感じでした。
以前に上の人がいったときには、工場を見学させてもらったと話していたので
少し期待していたのですが、今回は見学の時間はありませんでした。
会議は、特に発言することもなく、
やりとりを聞いていただけなんですが、
実際に製品を作るときの工程や、作ったものの検証の話など、
あまり意識したことのないことが多く興味深いものでした。
ところで、これで、日本を大きく分割して
行ったことのないところは、四国だけに。
今度研究会が高知であるらしいのですが ... ネタは ...
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